

(traduction de l'arabe)

Communiqué de presse de la Maison laïque à Beyrouth

à l'occasion de la Lebanese Laique Pride - Marche pour un Etat laïque au Liban

La Maison Laïque affirme son soutien à « La Marche des Laïques vers la Citoyenneté » prévue à onze heures ce dimanche 25 avril 2010. Elle apprécie les efforts des associations laïques qui ont pris en charge l'organisation de cette activité, et demande aux organisateurs et à toutes les parties concernées, qu'elle soit suivie par d'autres activités unificatrices de tous les laïques, et que ces derniers se rassemblent autour des slogans suivants :

- 1-Constitution du comité national supérieur pour la suppression du confessionnalisme politique.
- 2-Création d'un sénat (où toutes les communautés seront représentés à part égale).
- 3-Une loi électorale hors du registre confessionnel.
- 4-Suppression de la discrimination ethnique et confessionnelle dans les lois libanaises.
- 5-Instauration du mariage civil facultatif.

La Maison Laïque souhaite, insiste même (sur) la nécessité de la création de l'Union Laïque Libanaise qui devrait fédérer l'ensemble des associations, tribunes et instances laïques, et ne pas se contenter d'une marche qui sera suivie d'un grand silence.

La Maison Laïque Beyrouth le 23 avril 2010